

SNCF SOUTIENT LES RÉSISTANTS EUROPÉENS

SNCF est partenaire des Combattants de l'Ombre, série d'émissions sur la Résistance en Europe pendant la Seconde Guerre Mondiale. Une opération qui s'inscrit dans les actions entreprises par SNCF sur le devoir de mémoire.

Les Combattants de l'Ombre, une série d'émissions sur la Résistance en Europe entre 1939 et 1945, sera diffusée sur Arte à partir du 12 octobre.

Ces six épisodes de 52 minutes ont été tournés dans 14 pays et traitent pour la première fois de l'histoire de la Résistance à l'échelle européenne. Témoignages des derniers acteurs de l'époque, archives privées inédites, et reconstitutions viennent illustrer cette série.

Réalisés en partenariat avec SNCF, ces films s'inscrivent donc dans les actions mises en place par l'entreprise pour assurer le devoir de mémoire et se rappeler l'Histoire.

Six films, six thématiques

La série, chronologique, sera diffusée pendant trois mercredis à 20h40 sur Arte.

- **Mercredi 12 octobre**
 - Les difficiles débuts de la Résistance (1939-1941)
 - La Résistance s'organise (1941-1942)
- **Mercredi 19 octobre**
 - La Résistance face au génocide (1942-1943)
 - La Résistance se radicalise (1943)
- **Mercredi 26 octobre**
 - La Résistance dans la tourmente (1943-1944)
 - Illusions et désillusions de la Résistance (1944-1945)

Pour Bernard Emsellem, Directeur Général Délégué Ecomobilité :
« La série Les Combattants de l'Ombre décrit ce qu'a été la Résistance en Europe. L'entreprise est très sensible aux actions de Résistance. Il y a eu de fortes actions réalisées par les cheminots pendant la guerre. Ils ont été l'honneur de l'entreprise et ont même défendu l'identité de la France. De ce point de vue, c'était important que nous aidions à réaliser cette série d'émissions ».

